



Communiqué de presse en date du 27 avril 2021 de la Ville de Terrasson-Lavilledieu :

"Ce week-end, c'est l'ouverture des Jardins de L'Imaginaire avec un nouveau concept... La visite libre !

Invités par M. le maire, Jean Bousquet, et son conseil municipal, samedi 1er et dimanche 2 mai, les Terrassonnais seront les premiers à pouvoir déambuler librement et gratuitement dans les jardins accompagnés d'une application pour smartphone « Les Jardins de L'Imaginaire ».

Dès la prise des billets « gratuits » à la billetterie, un QR code donnant accès à l'application sera remis afin de découvrir chaque tableau au son de la voix d'un artiste local, Jean-Baptiste Siaussat.

Pour ceux qui le désirent, un support papier sera mis à disposition pour accompagner la visite des jardins.

De 10h à 17h30, nous serons heureux de vous accueillir dans le respect des consignes sanitaires.

Réouverture des Jardins de l'Imaginaire : 1er et 2 mai

Mis à jour Lundi, 03 Mai 2021 08:59

Nous vous rappelons que dans le contexte actuel, le port du masque est obligatoire dans l'enceinte des jardins, que les pique-niques ne sont pas autorisés et que la limite des 10 kms est toujours à respecter.

L'ouverture à tous publics s'effectuera lundi 3 mai en vertu de la levée de la limite de déplacement des 10 kilomètres, ce jour-là.

Pour toute question, vous pouvez nous contacter au 05 53 50 86 82 ou bien par mail à imagin@ville-terrasson.com

"